



NEWSLETTER

Liebe Leserinnen und Leser!

Sie erhalten hier die letzte Ausgabe unseres Newsletters in diesem Jahr. Zum Jahresende möchten wir die Gelegenheit nutzen, noch einige Informationen mit Ihnen zu teilen.

Dankesfeier

Am 17. November öffneten sich die Türen der Begegnungsstätte für über 40 geladene Gäste. Die ehrenamtlichen Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen, die Gruppen- und Kursleiter sind der Einladung von Nicole Giese zur „Dankesfeier“ gefolgt.

Diejenigen, die innerhalb des Jahres den Gästen die Begegnungen im Rosenkamp erst möglich machen, standen nun an erster Stelle. Neben einem köstlichen Buffet und schönen Gesprächen, gab es viele Dankesworte.

In ihrer Begrüßung zitierte Nicole Giese, Leiterin der Begegnungsstätte, den Text von Paulus Ceelen:

Was Menschen wissen sollten:

Manche Menschen wissen nicht, wie wichtig es ist, dass sie einfach da sind.

Manche Menschen wissen nicht, wie gut es tut, sie nur zu sehen.

Manche Menschen wissen nicht, wie tröstlich ihr gütiges Lächeln wirkt.

Manche Menschen wissen nicht, wie wohltuend ihre Nähe ist.

Manche Menschen wissen nicht, wieviel ärmer wir ohne sie wären.

Manche Menschen wissen nicht, dass sie ein Geschenk des Himmels sind.

Sie wüssten es, würden wir es ihnen sagen.

Frau Giese nahm dies zum Anlass den ehren- und hauptamtlichen Mitarbeitenden für Ihr Engagement in der Begegnungsstätte zu danken. Angelehnt an den Text, sagte sie das mit den Worten:

Darum sage ich Ihnen heute

... wie wichtig es, dass Sie da sind.

... wie gut es tut, Sie zu sehen.

... wie tröstlich Ihr Lächeln ist.

... wie wohltuend Ihre Nähe ist.

... wieviel ärmer wir ohne Sie wären.

..., dass Sie ein Geschenk des Himmels sind.

Ebenso dankte Wolfgang Krohn (Präsident des DRK-Kreisverbandes), Herr Ulf Kienast (Vorstand und Geschäftsführer des DRK-Kreisverbandes) und Frau Michaela Warnecke von der Gemeinde Rellingen, allen Anwesenden für Ihre wertvolle Arbeit.



Neues aus dem Internetcafé

Im November konnten wir mit Herrn Ingo Schesonka und Joachim Falk zwei Schulungsleiter für einen **Smartphone Einsteiger Kurs** gewinnen. An 4 Terminen wurden den Teilnehmern und Teilnehmerinnen, mit Unterstützung des Ehrenamtsteams des Internetcafés, die Grundlagen im Umgang mit dem Handy vermittelt. Da das Angebot auf sehr große Nachfrage gestoßen ist und nicht alle Interessenten und Interessentinnen teilnehmen konnten, planen wir dieses und auch weitere Angebote zu einzelnen Themenbereichen im kommenden Jahr erneut.





Für Tipps und Tricks im Umgang mit der digitalen Welt, steht Ihnen das Team des Internetcafés an 2 Tagen in der Woche zur Verfügung.
Die Sprechzeiten sind: montags 14.00-16.00 Uhr und donnerstags 10.00-12.00 Uhr.
Die Beratung ist kostenlos. Wir freuen uns über eine Spende.

Neue Angebote

„WIR“ Café

Die Gemeinde Rellingen veranstaltet **jeden 4. Dienstag** im Monat das „Willkommen in Rellingen“ Café, kurz „WIR Café“.

Zwischen 15.00 bis 17.00 Uhr kommen geflüchtete Menschen, egal welcher Nation, bei Kaffee und Kuchen zum Austausch zusammen.

Frau Elisabeth Bolle und ihr Team berichten, dass das erste Treffen am 28.11. bereits sehr gut besucht war.

Das Angebot ist kostenlos und es ist keine Anmeldung erforderlich.

Literaturcafé

Am **06. Februar 2024** startet nach langer Pause wieder das beliebte Literaturcafé. Jeden 1. Dienstag im Monat bietet das Team mit 5 ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen den Zuhörerinnen und Zuhörern eine bunte Mischung klassischer und moderner Literatur. In der Zeit von 15.00 bis 16.30 Uhr sind Literaturliebhaber bei Kaffee, Tee und Keksen herzlich willkommen.

Das Angebot ist kostenlos. Für den Ersttermin bitten wir um Ihre Anmeldung.

Wir suchen...

Um unser Angebot der Gesundheitskurse weiter auszubauen, sind wir auf der Suche nach geschulten **Übungsleiterinnen und Übungsleitern**. Besonders interessant sind für uns weitere Bewegungsprogramme.

Melden Sie sich gern bei uns, wenn Sie sich angesprochen fühlen und sonst:

Gern weitersagen...!



Deutsches
Rotes
Kreuz

DRK-Kreisverband
Pinneberg e.V.

Newsletter #6– 12/2023

Frohe Weihnachten und ein gesundes neues Jahr

Wir wünschen Ihnen einen friedlichen Jahresausklang, eine schöne Adventszeit und ein Weihnachten im Kreise Ihrer Lieben.

Bleiben Sie gesund und wir freuen uns, wenn wir Sie auch im kommenden Jahr in unserer Begegnungsstätte begrüßen dürfen.

Auch durch Ihr Wirken und Ihre Unterstützung blicken wir auf ein sehr gelungenes erstes Jahr im Rosenkamp zurück.

Zufrieden und dankbar grüßt Sie das Team der Begegnungsstätte.

Bis 2024!



In regelmäßigen Abständen finden Sie auch Informationen auf der Website des DRK-Kreisverbandes oder auf Facebook.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gern telefonisch zur Verfügung oder Sie schauen einfach innerhalb der Sprechzeiten einmal bei uns vorbei!
Diese sind montags – freitags von 9 - 12 Uhr und donnerstags zusätzlich von 14 -17 Uhr.